

Das Gefühl von Gesundheit erwirbt man sich nur durch Krankheit.

Georg Christoph Lichtenberg,
deutscher Naturwissenschaftler
und Schriftsteller (1742–1799)

Die medizinische Forschung hat so enorme Fortschritte gemacht, dass es praktisch überhaupt keinen gesunden Menschen mehr gibt.

Aldous Huxley, englischer
Schriftsteller (1894–1963)

Gesundheit ist ein labiler Zustand, der nichts Gutes erwarten lässt.

Markus M. Ronner, Schweizer Journalist
und Theologe (geb. 1938)

Wenn der durchschnittliche, gesunde, ausgeglichene Erwachsene morgens um halb acht aufsteht, fühlt er sich schlicht gerädert.

Jean Kerr, amerikanische
Schriftstellerin (1933–2003)

Etwas Gesundheit ab und zu ist das beste Heilmittel.

Friedrich Nietzsche, deutscher
Philosoph (1844–1900)

Hollywood ist voller fünfzigjähriger Männer, die sich so gewissenhaft und hingebungsvoll pflegen, dass sie wie sehr gesunde Sechzigjährige aussehen.

Peter Ustinov, britischer Schauspieler
und Schriftsteller (1921–2004)

Die Frage ist nicht so sehr, ob ein Mensch gesund oder krank sei, wie, was er mit seiner Gesundheit und Krankheit macht.

Ludwig Hohl, Schweizer
Schriftsteller (1904–1980)

Meine zarte Gesundheit erlaubt mir leider nicht, in dieser Jahreszeit den Tod im Wasser zu suchen.

Alexander Roda Roda, österreichischer
Schriftsteller (1872–1945)

Zu den seltenen Nebenwirkungen der Medikamente gehört die Gesundheit.

Gerhard Kocher, Schweizer
Gesundheitsökonom (geb. 1939)



Newsticker

+++ Gnade vor Recht: Lexikon alphabetisch sortiert +++ »Das sind doch nur wilde Spekulationen!«: Bank-Chef spielt Risiko-Vorwürfe herunter +++ In diesem Aufzug unerwünscht: Liftboy verweigert Obdachlosem den Zutritt +++ Außer sich: Wütender Chef entlässt gesamte Belegschaft +++ Sauber gemacht: Putzfrau wird vom Chef gelobt +++ Nicht einfach: Doppelte Buchführung +++ Falsche Einstellung: Neuer Mitarbeiter will nicht arbeiten +++ Hämmt auf eigene Faust: Hobbybastler hätte besser Profi engagiert +++ Nicht zugelassen: Offene Brandschutztür +++ Geht in die Wirtschaft: Ex-Politiker stößt auf neuen Job an +++ Das ist der Hammer: Meister muss Lehrling Werkzeug erklären +++ Sieht mitgenommen aus: Mann ist müde vom Trampen +++ Wie man's nimmt: Taschendieb schreibt praktischen Ratgeber +++ Hat den Bogen raus: Chef beendet Papierstau im Kopierer +++ Health Angels: Neuer Motorrad-Rettungsdienst gegründet +++ Recht umfassend: Dicke Lehrbuch für Juristen +++ Reifenhersteller warnen: Bei Glatteis keine Haftung +++ Heidenarbeit: Missionar hat viel zu tun +++ Single Malt: Junggeselle zeichnet im Whiskyrausch +++

Quelle: www.der-postillon.com